

Cotiza dólar en \$13.48 a la venta (Reforma 08/11/11)

Cotiza dólar en \$13.48 a la venta (Reforma 08/11/11) El dólar cerró la sesión del lunes en 13.57 pesos a la venta, en ventanillas de Banamex. Foto: Archivo La moneda nacional había iniciado la sesión con un avance de 12 centavos ante el dólar Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 noviembre 2011).- Al igual que los mercados de capitales redujeron sus avances de los primeros minutos de operación, por la votación del parlamento a favor de la propuesta presupuestal del Primer Ministro italiano, Silvio Berlusconi, la moneda mexicana modera sus beneficios. Por el momento, en el mercado de cambios minorista, la moneda nacional logra un avance de nueve centavos ante su contraparte estadounidense. En Banamex, el dólar de Estados Unidos se ofrece en 13.48 y se recibe en 12.93 pesos. Las sucursales de BBVA Bancomer negociaban el billete americano en 13.58 a la venta o tres centavos menos que ayer contra 13.21 a la compra. Y en la terminal aérea de la Ciudad de México, la paridad se mostraba sin cambios, al recibirse en 12.75 y ofrecerse en 13.44 unidades. Por otra parte, el tipo de cambio interbancario avanzaba 7.61 centavos a 13.3891 a la venta y 13.3641 a la compra. Luego de conocerse el resultado de la votación en el parlamento italiano, donde Berlusconi triunfó con la abstención de la oposición, los mercados reaccionaron ajustando sus ganancias matutinas, un proceso del que el peso no estuvo exento, pues la confianza sobre Berlusconi está muy debilitada por lo que no sería extraño que subiera la presión sobre el Primer Ministro. Además, la directora gerente del Fondo Monetario Internacional ha sugerido a los líderes de la zona euro que den mayores detalles del funcionamiento del fondo de rescate del euro, en el ánimo de que las economías interesadas en invertir en él cuenten con más información. Por ahora, Japón adquirió este día 300 millones de euros del fondo de rescate europeo, dentro de programa de compras para apoyar a la zona, según Actinver Casa de Bolsa, al tiempo que la Unión Europea ha pospuesto a diciembre el aumento de recursos para el fondo de rescate. Apenas ayer, el peso ganó 6.33 centavos al ubicarse la paridad en 13.438 pesos según el Banco de México, mientras que el cierre en Nueva York se ubicó en 13.426 pesos por dólar, refieren especialistas de Metanálisis. El dólar se siguió consolidando cerca de su promedio móvil de un mes, el cual será clave para definir la tendencia de los próximos días. Para la consultora, sólo un cierre debajo del 13.425 reactivaría las señales de apreciación para la moneda mexicana.